

Cuba garantiza la calidad y suministros de Habanos



La Habana, 27 feb (RHC) Autoridades de Cuba dijeron que el país caribeño garantiza la calidad y suministro de los puros Premium (hechos a mano) al mercado internacional.

Como parte de esa reunión (27 de febrero al 3 de marzo), el vicepresidente de desarrollo de Habanos S.A., Javier Terré; y el director de marketing operativo de esa corporación internacional, Enrique Babot, mostraron ante la prensa su optimismo en cuanto a dicha industria.

Subrayaron en una reunión en el Palacio de las Convenciones de La Habana, que Cuba concluyó el año anterior con ingresos por 445 millones de dólares, lo que representó cinco por ciento de incrementos comparado con idéntico periodo precedentes.

Significaron que los principales mercados del rubro para Cuba (cuarto en cuanto a productos exportables) son España, Francia, China, Alemania, Cuba (mercado interno), y Suiza, que abarcan el 50 por ciento de las ventas.

En cuanto al mercado interno, aumentó 13 por ciento en la comercialización, debido sobre todo al incremento del turismo en el archipiélago, que ya alcanza a más de cuatro millones de visitantes extranjeros cada 12 meses.

Explicaron que el mercado internacional de puros Premium abarca 400 millones de unidades, con exclusión de Estados Unidos, y de ese segmento Cuba acapara el 70 por ciento de cuota, y el 80 por ciento en valores.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/122806-cuba-garantiza-la-calidad-y-suministros-de-habanos>



Radio Habana Cuba